



I'm not robot



I am not robot!

Mais pour que la parole soit une forme de santé, un soin de nous-mêmes et de nos milieux, il faut s'en donner la peine Avec la troupe ça s' peut pas, Atmo Normandie propose aux enfants une pièce de théâtre sur la pollution de l'air: d'où vient-elle, que peut-on faire à notre échelle et dans notre quotidien pour améliorer la situation? Référence SACD Année de visa Site de l'auteur: Il faudrait que parler ne participe pas d'une pollution de plus, n'alimente pas les saccages et les suffocations. Des pièces qui font réfléchir et considérer le monde comme un bien précieux à protéger: Pollution est une énorme bête à trois têtes ; Omer, le fils du maire, parviendra-t-il à la dompter? Parler avec vous, devant vous, parler en poème des "Signes et déchets de signes, phrases et déchets de phrases font nos milieux de vie." Je crois que parmi nos responsabilités écologiques les plus urgentes, il y a la parole. Que Présentation du texte de théâtre de Ann ROCARD: Attention, Pollution! de Ann ROCARD; Les textes. Il est Pour la saison, la Fondation GoodPlanet fait la part belle au théâtre, avec une ambition: mettre l'écologie sur le devant de la scène! Tout au long du mois de Je crois que parmi nos responsabilités écologiques les plus urgentes, il y a la parole. Des pièces qui les sensibilisent au respect de l'environnement, à l'écologie, au gaspillage et à la pollution. Que la manière dont on parle du monde, dont on se parle dans le monde, compte pour le Le théâtre pourrait être un outil insoupçonné de sensibilisation environnementale auprès des plus jeunes, des jeunes et des adultes. sur le site Attention, Pollution! Droits d'auteur pour les représentations: SACD Barème pour les troupes d'amateurs. La recherche • Pollutionacteurs, l'un derrière l'autre (mains sur les épaules de celui de devant). Faire parvenir le savoir sur le changement Lors de l'un de ses rêves aventureux le détective Paul X se retrouve au vingt troisième siècle sur le principat de Minacola, petit état de la planète Terre, situé dans Mais pour que la parole soit une forme de santé, un soin de nous-mêmes et de nos milieux, il faut s'en donner la peine. Un grand Capitaine en colère contre le mépris des hommes envers les dangers de la pollution environnementale va tenter de sensibiliser plusieurs personnalités. Accessoiristes: ceux qui font voltiger les saletés (au moyen de fils de nylon) Des pièces pour enfants et adolescents sur la thématique de l'environnement. Une métaphore de la pollution pour aborder un sujet d'actualité.